

# BIG ISSUE

## 2 Anggota Kodim Salatiga Mendapat Penghargaan Dari Kapolres Salatiga

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.BIGISSUE.ID](http://SALATIGA.BIGISSUE.ID)

Sep 21, 2022 - 11:02



*Sertu Hiras Situmorang saat menerima penghargaan dari Kapolres Salatiga.*

SALATIGA- Dandim 0714/ Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar, S.E.,M.Si dan Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si., menyerahkan penghargaan kepada 2 Anggota Kodim 0714/Salatiga beserta 12 Anggota Polres Salatiga atas prestasi kerja seriat dedikasi baik yang ditunjukkan dalam tugas

membantu tugas-tugas kepolisian diwilayah hukum Polres Salatiga.



Pemberian penghargaan ini dia lakukan di hadapan Forkopimda Salatiga, Anggota Kodim bersama Anggota Polres Salatiga melalui apel bersama yang dilaksanakan Lapangan Polres Salatiga, Rabu(21/09)



Kedua anggota TNI dan Polri yang mendapat penghargaan yakni Sertu Sutanto Babinsa Kelurahan Kutowinangun Lor Kodim 0714/Salatiga dan Serda Hiras Situmorang Babinsa Kelurahan Mangunsari Kota Salatiga atas dedikasi dan kontribusinya telah berperan aktif membantu dan bekerjasama dengan Polres

Salatiga dalam rangka memelihara kamtibmas di wilayah hukum Salatiga.

Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si dalam sambutan Apel bersama ini mengatakan 23 personil baik itu TNI Polri maupun masyarakat yang sudah memberikan warna dengan polres Salatiga bisa berkomunikasi berkolaborasi dengan masyarakat tentunya kebersamaan babinkamtibmas saya minta tolong dipertahankan.

Pemberian penghargaan dan pemberian piagam adalah untuk motivasi agar lebih baik dari segi pekerjaan sesuai dengan bidangnya masing-masing saya terima kasih kepada semua baik aparat maupun masyarakat di Salatiga.

"Besarnya harapan kami bisa menjadi contoh dan terima kasih pada masyarakat yang telah membantu kami dalam pelayanan dan ucapan terima kasih saya kepada pelajar yang telah memberikan warna untuk kota Salatiga semoga bisa berprestasi lebih baik lagi bahkan bukan hanya dari tingkat nasional tapi bisa sampai tingkat internasional. Semoga sinergitas kita bisa terus terjalin dan berjalan dengan baik" tegas Kapolres.

Sementara itu Dandim 0714/Salatiga mengucapkan terima kasih kepada pimpinan Polri serta Kapolres Salatiga yang sudah memberikan perhatian melalui pemberian penghargaan kepada 2 orang anggota Kodim 0714/Salatiga.

Tentu momen ini bukan hal yang begitu saja terjadi, tetapi hasil dari etos kerja serta kinerja yang baik yang diberikan kepada satuan TNI dan Polri. Ini tentu merupakan rasa kebanggaan bagi semua prajurit TNI dan Polri yang lainnya. Dari hasil kerja sama serta sinergitas yang tercipta diantara kedua institusi ini, agar tetap terpelihara dan ditingkatkan guna menunjang tugas pokok kita yang lebih besar di depan.

"Jaga sinergitas antara Kodim dan Polres. Hilangkan ego pribadi maupun satuan, dan mari kita bekerja sama untuk memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara", tegas Dandim.

Editor:Yudha27